

## Le RN dans les pas de l'OAS

[Pierre Chaillan](#)



*Photo : Remy Gabalda/AFP*

Par une délibération du conseil municipal du 22 septembre, la mairie RN de Perpignan (Pyrénées-Orientales), conduite par Louis Aliot, baptise une place du nom de Pierre Sergent, l'un des principaux fondateurs et dirigeants de l'Organisation de l'armée secrète (OAS), membre du Front national de Jean-Marie Le Pen. Les élus d'opposition de gauche ont exprimé leur vive indignation. Jean Vila, conseiller communautaire PCF de Perpignan Méditerranée Métropole, ancien appelé en Algérie, est révolté par ce vote de la ville de donner à une esplanade le nom de cet ancien député FN. « C'est une insulte à tous les soldats qui ont fait l'Algérie, ainsi qu'à tous les progressistes ! » insiste l'élus. De son côté, l'association SOS Racisme a saisi le préfet et le ministre de l'Intérieur afin de contrôler la légalité de cette délibération.